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運営委員会だより 
 

 

いよいよ夏休みが近づいてきました。梅雨明けが待ち遠しい今日この頃です。 

７月２日（金）第２回運営委員会が開催されましたので、ご報告いたします。 

 

１．会長挨拶 

早いもので７月に入り、１学期も残すところあとわずかとなりました。大きな行事である運動会を終え、一生

懸命取り組む子ども達の姿に皆さん感動したのではないでしょうか。どの学年・クラスも、お互いを思いやる心

を育みながら、自ら考え行動する力を伸ばしていったのではないかと思います。今年も入れ替え制での運動会と

なりましたが、保護者の皆さんにもご理解とご協力をいただき、誠に有難うございました。 

最近は気温が高い日が多くなりました。子ども達はまだ暑さに身体が充分に慣れておらず、体調を崩しやすい

時期です。新型コロナウイルス感染症の影響もあり、マスクを着用しなくてはなりませんので、我々保護者とし

ても体調管理には充分に気をつけて参りましょう。また日が長くなり、これからの夏休み期間は子ども達だけで

出かける、子ども達だけで留守番をするという機会が増える事が想定されますので、各ご家庭では事件・事故を

未然に防ぐ為に、お子さんを交え、注意点や約束事を話し合っていただきたいと思います。また通学路に関して

も日が長くなったせいか、寄り道をして帰宅する児童の話を耳にします。特に１年生は入学から数ヶ月経ち、学

校生活にも慣れてきた時期でもありますので、注意が必要です。こちらについても今一度お子さんとご確認くだ

さい。先日八街市で下校中の児童が巻き込まれた痛ましい事故がありました。これは、朝お願いしているパトロ

ールにも通じてきますが、親御さんがいるだけで子ども達は安心します。仕事が忙しいから、朝間に合わないか

ら、などの理由で無断で行かない、というのは極力やめていただきたいです。特にパール歯科のところはピーク

時には白山中の生徒の自転車と、例えば今日のような雨天で車で送迎する方、中には急いでいて飛ばす車もいて

とても危ないです。そういったところを再度意識していただければと思います。 

子ども達にとって心に残る楽しい夏休みになるように、また２学期からも子ども達が明るく元気に登校できる

ように、引き続き、ＰＴＡ活動にご理解とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。 

 

 

２．校長先生挨拶 

今年も、梅雨明けにはとても暑い夏が来るのではないかと心配しております。現在、いわゆるコロナ感染拡大

防止を行いながら学校では１学期のまとめを行っているところです。 

さて、本日は、５点お話しさせていただきます。 

初めに、ご存じのように６月２８日に、八街市で児童５人が巻き込まれる痛ましい交通事故が発生しました。

本校では、交通ルールを守り自己の安全（命）は自分で守ることを日頃から指導していますが、今回の交通事故

を受け再度指導いたしましたので、ご家庭でも交通安全等についてご指導をお願いいたします。また、現在通学

路安全確認を行っていますが交通安全等で気になる場所がありましたら担任にご連絡いただけると助かります。 

２つ目は、５月２９日の第７１回大運動会の開催にあたりまして、保護者様のスムーズな参観、また、早い時

間からＰＴＡ役員の皆様には大変お世話になりました。当日は、天候にも恵まれ、子ども達の頑張り、保護者の

皆様のご理解とご協力により、無事に実施することができました。心よりお礼申し上げます。 

３つ目は、令和３年６月１０日付、電子書籍読み放題サービスの無料体験についてご案内させていただきまし

た通り、文部科学省の学校図書館活性化に向けた調査研究委託事業～読書と学習を保障する令和の日本型学校図

書館の運営（デジタル書籍とデジタル百科事典の活用）～の調査研究を今年度進めています。学習時に電子書籍



やインターネット百科事典を活用して参ります。また、学校では、７月１日から家庭に持ち帰っています我孫子

市の「ＧＩＧＡスクール構想」で配備された１人１台端末を利用して学習を進めています。６月２１日には、本

校で３年生と６年生の各１クラスで授業研究を行い、県教育事務所指導室と我孫子市教育委員会指導課の指導主

事の先生からご指導をいただきました。子ども達は、１人１台のパソコンで調べたり自分の意見を出し協同して

学習に取り組んだりする姿があり、学ぶ力がついていると高い評価を受けました。ご家庭の協力もあり、子ども

達が日々成長していることを実感したところです。 

４つ目は、水泳学習についてです。蔓延防止措置の延長により、開始時期が遅れたため、全校で実技について

は実施出来ず、第４学年生以上の着衣泳の学習となりました。限られた期間ではありますが、精一杯水泳学習に

取り組んで参ります。 

最後に、５年生の林間学校についてです。本来であれば５月下旬に２泊３日山梨県富士山方面に林間学校に行

っていましたが、今年度やむを得ず１１月上旬へ延期させていただきました。林間学校の目的をこのコロナ禍の

中で実現するため協議を重ねて参りました結果、県内の南房総方面への林間学校を１泊２日で実施いたします。

また、６年生の修学旅行については現在のところ予定通り１０月下旬に日光方面に１泊２日で行います。 

なお、今後のコロナウイルス感染拡大の状況によって変更する場合がございますので引き続きご理解ご協力を

お願いいたします。 

これから、子ども達にとって待ちに待った夏休みがやって参ります。新しい生活様式やこれまでの経験を生か

して、部活動や習い事、塾、家庭においても自分で考えて感染予防行動が出来るよう学校は指導をしています。

さらに、マスクについても原則着用、運動を行っている場合等は原則外すと指導していますが、マスクの着脱に

ついては、自分で考え正しく判断できるよう指導しています。ご家庭でも、安全で計画的に過ごせる夏休みにな

りますよう、ご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。 

 

３．教頭先生から 

はじめに、不審者対応についてです。６月に入り保護者や児童から「大声で怒鳴られる」「話しかけられ名前

や住所を聞かれる」「家の近くまでついてこられる」等の情報が寄せられています。学校では、誘拐防止教室で

学んだ合い言葉「いかのおすし」（いかない、のらない、おおきなこえをだす、すぐにげる、しらせる）を指導

したり、職員による校外パトロールに力を入れたりしております。あわせて、ご家庭でも登下校時の見守りと下

校後や休日等出かける際のお子様への声かけをお願いいたします。 

２点目は、皆勤賞についてです。今年度、基準を改訂しました。「①１日も休まずに登校している。②感染症

等による出席停止や特欠は、欠席としない。③忌引による休みは、欠席としない。④私事旅行等による休みは、

欠席とする。」そして、学年修了時（１年間）と卒業時（６年間）に皆勤賞を授与することといたします。なお、

この基準は本校で設定したものであり、他校とは異なることがあります。また、今年度から適用するもので、遡

及することはありません。 

３点目は、ボランティアの募集についてです。今年度も地域支援コーディネーターの方々の協力を得て、環境

整備ボランティア（清掃、図書整理、除草等）を募ります。多くの皆様のご参加をお待ちしております。 

４点目は、教育ミニ集会についてです。８月２４日（火）「コミュニティスクール（学校運営協議会制度）と

は（仮題）」をテーマにオンラインで行います。詳細については決まり次第お伝えいたします。 

最後に９月２４日（金）に予定している学習参観・学級懇談会についてです。保護者の方からは、オンライン

で学習参観ができないかとの要望を多くいただきました。しかし、子どもの個人情報保護の観点から、個人を特

定できないように配慮をする必要があり、オンラインでの学習参観の実施は難しいと判断しました。そのため、

今回もコロナ感染拡大防止を図りながら学級懇談会のみを実施いたします。現状をご理解いただき、ご協力をお

願いいたします。 

 

 

４．教務主任の先生から 

１学期の行事について、ご報告します。 

・４月９日 入学式 新入生１３２名の元気いっぱいの１年生が仲間入りしました。 

・４月２０日 誘拐防止教室 我孫子市防犯協議会の協力で１年生が「いかのおすし」を学習しました。 

・４月２７日 １、２年生学校探検 ２年生が１年生に、校内を案内しました。 



・４月３０日 成田線（我孫子駅～成田駅間）開業１２０周年記念事業への参加 

成田線（我孫子駅～成田駅間）開業１２０周年記念列車出発式、１０万人が手を振ろう！プロジェクト、絵は

がきコンクールに参加しました。 

・５月１１日、６月９日 第１、２回月例リレー 学級の団結等の目的で実施しました。 

・５月１１日 ６年生の１年生との交流会 児童会主催で、プレゼント贈呈やゲームをするなど楽しいひとと

きを過ごしました。 

・５月２９日 第７１回運動会 子ども達の立派な演技、競技に大きな拍手と声援をいただきました。暑さ対

策も十分に行うことができ、思い出深い運動会となりました。 

・６月 命を守る月間 道徳の学習や、孵化したオオムラサキが飛び立つ瞬間を見て命の尊さを知りました。 

・６月 内科・歯科検診 ６月までに自己の健康状況を把握するために実施しています。 

・６月８日 ３年生校外学習 市内の公共施設を訪れたり自然を体験したりするために実施しました。 

・６月１０日 ＡＥＤ研修、救命救急のために全職員が参加し実践研修を行いました。 

・６月１１日 避難訓練（地震） 教室からの避難経路の確認、第二次避難で校庭に集合。更に引き渡し隊形

に移動する訓練をしました。 

・６月 ５年生、６年生が調理実習を行いました。青菜をゆでたり野菜炒めを作ったり、作った料理を味わい

ました。 

・６月１７日 １人１台ＰＣの学習 先ほど校長から説明がありました、国が進めるギガスクール構想や文部

科学省の委託検証事業の実施をふまえ児童のスキルアップのための学習を行いました。 

・６月２１日 校内研究会 教師の授業力向上のために全ての先生方が参加し研修を行いました。 

・６月２２日、２３日 ６年生陶芸教室 一人一人創意のある作品を作りました。 

・６月２９日 ２年生校外学習 天候はいまひとつでしたが、入学以来はじめてのバスに子ども達はとっても

よろこび体験学習など熱心に取り組んでいました。 

・６月３０日 ５・６年生ＳＤＧｓの学習 日本環境教育フォーラムの加藤さんからお話をいただき２０３０

年の社会について考えるきっかけになりました。 

・最後に根戸の森保存会から笹竹をいただき、各学級で七夕飾りを行いました。 

 

 

５．各委員会から 

 各委員会からの活動報告（４～６月） 

委員会 日 活動内容 

学
年
学
級 

６年 

４/２８ 

３０ 

５/１０ 

１２ 

２９ 

６/ ２ 

１６ 

第 1回委員会（役員選出、引継ぎ） 

学年主任の先生と「卒業に向けてのお知らせ」の手紙作成打ち合わせ 

「卒業に向けてのお知らせ」最終確認 

「卒業に向けてのお知らせ」手紙印刷、配付 

運動会手伝い（決勝審判） 

卒業記念アンケート結果報告、決定 

卒業記念品決定（ＤＶＤ）報告の手紙印刷、配付 

５年 
４/２８ 

５/２９ 

第 1回委員会（役員選出、年間活動計画作成、引継ぎ） 

運動会手伝い（決勝審判） 

４年 
４/２８ 

５/２９ 

第 1回委員会（役員選出、年間活動計画作成、引継ぎ） 

運動会手伝い（決勝審判） 

３年 
４/２８ 

５/２９ 

第 1回委員会（役員選出、年間活動計画・連絡網作成、引継ぎ） 

運動会手伝い（決勝審判） 

２年 
４/２８ 

５/２９ 

第 1回委員会（役員選出、年間活動計画作成、引継ぎ） 

運動会手伝い（決勝審判） 

１年 
４/２８ 

５/２９ 

第 1回委員会（役員選出、年間活動計画・連絡網作成、引継ぎ） 

運動会手伝い（決勝審判） 



委員会 日 活動内容 

広報 

４/２７ 

 

２８ 

５/ ８ 

２６ 

２９ 

６/ ８ 

１４ 

２１ 

第１回委員会、前年度委員より活動内容の説明 

ひまわり１号・２号 編集会議、１号 先生方への取材依頼、写真データ等依頼 

運動会の取材方法の確認、日程調整 

執行部からデータ受け取り、ＰＣ担当レイアウト作成 

運動会予行練習（取材場所等の確認） 

運動会の取材（写真撮影） 

執行部へ校閲依頼 

学校へ校閲依頼 

学校へ再校閲依頼 

ベルマーク 

４/２６ 

５/１２ 

１７ 

６/１５ 

第 1回委員会（前年度委員より活動内容の説明、委員長・副委員長の選出、引継ぎ） 

ベルマーク収集に関するお手紙の印刷 

ベルマーク収集に関するお手紙の仕分け、配付 

ベルマーク（集計、発送）（１、３、５年生） 

テトラパック、牛乳パックの発送 

 

６．執行部から 

①運動会を終えて 

 今年度も昨年同様、完全入れ替え制での参観となりましたが、皆さんのご協力のおかげで大きな混乱もなく

スムーズに運営することができました。学年学級委員の皆さんには、決勝審判の補助を、広報委員の皆さんに

は撮影等、朝早くからご協力いただきました。ありがとうございました。 

  

②各委員会活動について 

 今年度の各委員会が発足して２ヶ月経ちました。任期が１年で分からないこともあると思いますが、活動し

ていく中で改善点の提案や疑問点などありましたら、いつでも担当執行部にご意見をいただきたくお願いしま

す。また、委員会活動に参加のない委員さんがいらっしゃいましたら、執行部にご相談ください。 

 

③こども１１０番の家登録世帯について 

現在『こども１１０番の家』にご登録いただいている７０軒宛に、今年度も夏のご挨拶状を郵送いたし 

ます。このような世の中でも、地域の方の見守りやご協力に感謝をし、今後も登録を継続していただけるよう

お願いしたいと思います。 

 

④自動車・自転車兼用『パトロール票』について 

『パトロール票』が破損してしまった方、新たにご協力いただける方は、担任の先生までお知らせください。 

 

⑤バザーについて 

先日文書でお伝えしました通り、今年度の開催は中止となりました。 

 

⑥ＰＴＡバレーボール大会について 

ＰＴＡ市民大会・我孫子市ＰＴＡ連絡協議会バレーボール大会につきまして、今年度の開催は中止となりま

した。 

 

⑦パトロール当番表の配付について 

まもなく、２学期分のパトロール当番表が配付されます。登校時のパトロール当番を忘れないよう、再度ご

確認ください。皆さんの力で、児童の安全を確保できるよう、ご協力お願いします。なお、当番表は個人情報

になりますので、くれぐれもお取り扱いにご注意ください。 

安全パトロールの見守りが事故防止、不審者からの声がけの抑止力にもなりますので、当番表をしっかり確

認していただいて、忘れないようにお願いします。 



皆さんにお願いがあります。横断歩道パトロール用の旗が入れてある筒が経年劣化で壊れてしまったり、筒を

止めてあるワイヤーが切れてしまっていて危ないとか、旗自体が紛失してしまっているとか、筒に入れる時に布

の部分を下にして入れてしまうと、旗の部分だけ下に落ちてしまい、棒だけが出てきてしまった、という事例も

何件か寄せられていて、その都度執行部の方で確認したり補修したりしています。パトロール当番の際には、中

を覗いていただいて、２本入っていて、きちんと旗が上向きに入っているか、確認していただけるとたいへんあ

りがたいです。ご協力よろしくお願いします。 


